
挨
拶
す
る
平
﨑
会
長 

記念事業の発表、会員表彰などを行った記念式典＝新川文化ホール 

   R.I.District2610. ROTARY CLUB OF UOZU 

 魚津ロータリークラブ 
                  2014－2015 年度 ＲＩ会長 ゲイリーC.K.ホァン 
                  2014－2015 年度 魚津ＲＣ会長 平﨑 暉夫 

スギノマシン 

2015.6.19 

奉仕の理想求め60年 

厳
か
に
創
立
記
念
式
典
 

釜
山
釜
一
ロ
ー
タ
リ
ー
も
参
加 

姉
妹
締
結 

20

周

年 

 

魚
津
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
の
創
立
60
周
年
・
韓

国
釜
山
釜
一
ロ
ー
タ
リ
ー
ク
ラ
ブ
姉
妹
締
結
20
周

年
記
念
式
典
は
７
日
、
魚
津
市
の
新
川
文
化
ホ
ー

ル
で
開
か
れ
ま
し
た
。
魚
津
Ｒ
Ｃ
会
員
、
釜
山
釜

一
Ｒ
Ｃ
か
ら
は
金
海
權
（
キ
ム
ヘ
ク
ォ
ン
）
会
長

ら
が
出
席
し
、
こ
れ
ま
で
の
活
動
を
振
り
返
り
、

節
目
を
祝
い
ま
し
た
。 

 

手
に
手
を
ロ
ー
タ

リ
ー
ソ
ン
グ
で
締
め

く
く
っ
た
祝
賀
会
。

中
央
はS

A
A

山
澤

さ
ん 

 

杉
野
記
念
事
業
実
行
委
員

長
の
あ
い
さ
つ
に
続
き
、
平

﨑
会
長
が
「
今
後
も
奉
仕
活

動
に
汗
を
流
し
た
い
」
と
話

し
、
ク
ラ
ブ
の
発
展
を
誓
い

ま
し
た
。 

 

来
賓
の
澤
﨑
魚
津
市
長
、

永
田
義
邦
国
際
ロ
ー
タ
リ
ー

第
２
６
１
０
地
区
ガ
バ
ナ
ー
、

金
会
長
が
祝
辞
を
述
べ
ま
し

た
。 

 

式
典
に
続
き
、
茶
道
裏
千

家
の
千
玄
室
大
宗
匠
に
よ
る

記
念
文
化
講
演
会
が
開
か
れ

ま
し
た
。
会
場
を
同
市
の
ホ

テ
ル
グ
ラ
ン
ミ
ラ
ー
ジ
ュ
に

移
し
祝
賀
会
が
あ
り
、
出
席

者
ら
が
友
好
を
深
め
ま
し
た
。 



《6月の予定》 
▼6月26日（金）納会 夜間例会 
           （グランミラージュ） 

《出席報告》 
▼2971回  29人     出席率 90.32％ 
          メークアップ済み 大村 
▼2969回           出席率 90.32％ 

《ニコボックス》 
▼入善RCより。 

▼釜山釜一RC歓迎会に出席できず、すみません。 
                  （宮本） 
▼息子が監督、私が世話人代表をしているソフトボー
ルチーム「北鬼江アゼリア・インパルス」が一般男子
全日本ソフトボール大会富山県予選で優勝しました。
８月下旬に宮崎市で行われる全国大会への出場が決定
しました。             （川岸） 
▼本社への異動内示がありました。それまでアクシデ
ントを起こさなければお別れです。大変、大変、お世
話になりました。          （松井） 

 62歳になる。同世代
はテレサ・テン、竹下景
子、岡田克也ら。新選組
のメンバーや信長ら歴史
上の人物は40代でも素
晴らしい面構えだった。  
 日本人に「顔」がなく
なってきているとの指摘
もある。顔には人生が刻
まれる。生まれたままの
顔で死ぬ、そんなことに
ならないようにしたい。 

中尾登志男さん 

 第2971回例会は５日、ホテルサンルート魚津で開かれました。６０周年
記念式典・祝賀会直前で、各員会からタイムテーブルなどの最終的な確認事
項が報告されました。平﨑会長は「皆さんのノウハウを集め、成功させた
い」と全会員の協力をあらためて求めました。根岸朗さんが「戦時中の我が
青春」と題し、卓話されました。 

大会成功へノウハウ結集を 

要旨 昭和１６年に徴兵
検査を受けた。第二乙種
合格だった。陸軍航空隊
写真班に配属された。 
 何をしていたか。例え
ば偵察に行って、地図を
作るのに写真を写す。２
台のカメラを取り付け、
絵を合わせることで距離
や川の深さまで計測でき
るようになっていた。 
 私は運が良かった。不
二越に金属組織を映す顕
微鏡がドイツから送られ
てきた。高性能だった。 

それを使って私が専属に仕事
をすることになった。当時の
薬専の校長が推薦してくれた。 
本来は徴用令がきて舞鶴から
戦地にやられたはずだ。 
 韓国との慰安婦問題もある
が、私たちも交流を続け、仲
良く平和に暮らしたいものだ。 

茶道裏千家大宗匠 
千玄室氏が記念講演 RCは紳士つくる場 

講演の労をねぎらう杉野大会実行委員長 
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 記念講演会は新川文化ホールで
あり、茶道裏千家大宗匠・千玄室
氏がロータリアンとしての矜持を
示した。京都クラブ員でもある大
宗匠は、クラブは威張るところで

はない。人を傷つけることも一切
許されない。同じバッジの下に集
い、良き紳士をつくるところ。諸
法無我の精神でお互いに成長して
いこう、と話されました。 


